



世界に希望を生み出そう

2023-2024年度  
和歌山東ロータリー  
のテーマ

# 伝統を踏襲し、 更なるステップアップへ!

2024年3月14日(木)

週報 / VOL.65 No.32

(通巻3036)

2023-2024年度 国際ロータリーのテーマ

CREATE HOPE in the WORLD

国際ロータリー第2640地区

和歌山東ロータリークラブ

URL: <http://www.werc.jp> E-mail: [info@werc.jp](mailto:info@werc.jp)

## 会長報告

佐藤 義記 会長



皆さん、こんにちは。

気温も暖かくなったり寒くなったりと体調を崩しやすい日々が続いていますので、皆様お身体には充分お気を付けください。

先月23日の65周年記念式典お疲れさまでした。皆様から盛大で楽しんでいただいたお声をいただきました。これも会員一同皆様のご尽力の賜物と思います。

また来週は9ロータリーIM3組がありますので、皆さんたくさんの参加よろしく願いいたします。当クラブからは、次年度社会奉仕委員長の竹中君に発表していただきます。また当日投票があるのですが、当クラブとして竹中君に一任したいと思います。竹中君よろしく願いいたします。

本日の卓話講師は、クラブフォーラム 国際ロータリー第2640地区社会奉仕委員会 委員長 野村壮吾様にお越しいただきました。野村様はガバナーエレクトでもあり、お忙しい中お越しいただきありがとうございます。

さて、本日3月7日は1948年(昭和23年)、それまで国が統制してきた警察権制度が改正され「国家地方警察」と「地方自治警察」の2つに分けられたことにちなんで警察制度改正記念日が設けられています。第2次世界大戦終戦までの警察は「国家の警察」として中央集権的な機構だったため、一部の権力者が警察力を我が物として利用し、国民の平和や権利を踏みにじる場合が少なくなかった状況を一新すべく、警察機構を2つに分け、それぞれが互いに独立した組織となり、別機構とするよう改編されています。また1954年(昭和29年)7月1日には警察法が全面的に改正され「警察庁」は内閣府外局所管、「都道府県警察」は都道府県公安委員会が所管に再編成されています。

本日もよろしく願いいたします。

## 幹事報告

北浦 康臣 幹事



- ・「2024-2025年度版ロータリー手帳お買い上げのお願い」が届いておりますのでご入用の方は事務局までお申し込み下さい。
- ・2640地区より青少年交換長期派遣学生募集のお知らせが届いております。…………… 回覧
- ・2640地区よりガバナー月信3月号が届いております。…………… 回覧
- ・松本空港ロータリークラブより先日の65周年記念式典訪問のお礼状をいただいております。

・和歌山市内9R.C. 親睦ゴルフ大会開催のお知らせ

日時：2024年4月29日(月・祝) 場所：和歌山カントリークラブ 会費：5,000円

## クラブフォーラム「社会奉仕について」

国際ロータリー第2640地区 2023-2024年度 社会奉仕委員会 委員長 野村 壮吾 さん



本日は、和歌山東RC例会にお招きいただき有り難うございます。また、先日は、貴クラブ65周年を迎えられ誠にめでとうございます。

さて、皆さんは、ロータリーの奉仕活動をどの様にお考えでしょうか?私が、RCに入会させていただいた頃は、先輩方から、口酸っぱく「RC

は職業奉仕が一番ですよ」とか、「アイサーブの精神ですよ」と聞かされていました。ところが、先日、フロリダのオーランドで国際協議会が開かれ、GE研修ということで参加しましたが、そこでは「職業奉仕」や「I SERVE」という言葉は全然出てきませんでした。

現在の国際ロータリーは、「私たちは、世界で、地域社会で、そして自分自身の中で、持続可能な良い変化を生む

① 真実かどうか

② みんなに公平か

③ 好意と友情を深めるか

④ みんなのためになるかどうか

ために、人びとが手を取り合って行動する世界を目指しています。」というビジョン声明を掲げています。奉仕活動ができる多様な人々を巻き込んで活動するようになっていきます。これが、ローターアクトも同じロータリーメンバーという事で、ロータリアンと同じ立場に考えるという根拠になっています。

以上の事はさておき、社会奉仕の基本原則として今から30年ほど前、1992年に社会奉仕に関する声明が出されています。皆様で一読したいと思います。

>ロータリーの社会奉仕とは、ロータリアンひとりひとりの個人生活、事業生活、社会生活に奉仕の理想を適用することを奨励、育成することである。この奉仕の理想の適用を実践する中で、各ロータリー・クラブはさまざまな社会奉仕活動を開発し、会員に奉仕の多大なる機会を与えてきた。ロータリアンの指針として、また、社会奉仕活動に対するロータリーの方針を明確に表すために、その原則は次のようにまとめられる。社会奉仕は、ロータリアンひとりひとりが「超我の奉仕」を実践する機会である。地域に住む人々の生活の質を高め、公共のために奉仕することは、すべてのロータリアン個人にとっても、またロー

タリー・クラブにとっても献身に値することであり、社会的責務でもある。<

このように、ロータリアン個々の奉仕活動が基本であると、ここでも謳われています。私は、どんな小さな事でも良いのでロータリアンの皆さんが各個人で奉仕活動を実践することが大事だと考えています。地区が、先頭に立って大きな奉仕活動をするのではなく、地区の役割は、皆さんの奉仕活動のモチベーションアップにつながる情報提供をする事です。

来期の地区ガバナーの立場として、また、皆さんが言行を行う上で、一つお願いしたいことがあります。それはご自身が言行を行う前に、「四つのテスト」に照らし合わせて下さい、ということです。この「四つのテスト」はRCの基本理念の一部となっており、ロータリーの奉仕活動を行う際の指針ともなっています。来期のガバナー基本方針は、「ロータリーの原点 四つのテストを実践しよう」です。

以上、来期の地区運営のお願いまでいたしました。皆様のご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。本日は、有り難うございました。



## にこにこ箱

## ありがとうございました

野村 壮吾さん (ガバナーエレクト・地区社会奉仕委員長)  
卓話におよびいただき、  
瀧川 嘉彦さん 皆様65周年式典に御協力いただきましてありがとうございました。  
檜畑 友洋さん 野村様、本日はお忙しい中お越し頂きありがとうございます。  
吉田 篤生さん 野村ガバナーエレクト本日はありがとうございます。  
赤井 雅哉さん 野村社会奉仕委員長様本日はよろしくお祈りします。

乾 敦雄さん 妻に素敵なお花ありがとうございます。  
竹村 克治さん ヨロシクお願いします。  
片岡 聖佳さん 野村ガバナーエレクト本日はありがとうございます。  
加納 研次さん 野村社会奉仕委員長様本日はよろしくお祈りいたします。  
八幡 浩充さん 本日ソングがんばって歌います。  
佐藤 義記さん 地区社会奉仕委員長野村壮吾様お越しいただきありがとうございます。  
北浦 康臣さん 野村様本日卓話宜しくお祈りします。

本日の累計…26,000円(計12名12件) [お誕生日お祝い…270,000円 奥様花お礼…98,000円 皆出席表彰…35,000円 その他…1,187,000円 累計…1,590,000円]

### 本日の例会

3月14日(木)

#### ■卓話「副業プロ人材の活用」

(公財)わかやま産業振興財団 シニアマネージャー 和歌 哲也さん

#### ■お誕生日お祝い

奥村 申二さん 3月10日、片桐 刻さん 3月11日  
刀祢 真大さん 3月12日、古屋 光英さん 3月29日

### 次回の例会

3月28日(木)

#### ■卓話

和歌山市長 尾花 正啓さん

### 前回の例会

3月7日(木)

#### ■クラブフォーラム「社会奉仕」

■卓話 国際ロータリー第2640地区社会奉仕委員会 委員長(ガバナーエレクト)  
野村 壮吾さん

#### ■ロータリーソング

八幡 浩充 ソング副委員長

「君が代」  
「奉仕の理想」

## 出席報告

会員数 51名 (内出席規定適用免除会員8名)

八幡 浩充 出席副委員長

3月7日(本日)

25名/43名

58.1%

皆さん、出席してください。

国際ロータリー第2640地区 和歌山東ロータリークラブ 創立/1959年2月23日

例会場/ダイワロイネットホテル和歌山 〒640-8156 和歌山市七番丁26-1 TEL (073)435-3333・FAX (073)423-0057

事務局/〒640-8043 和歌山市福町49 和歌山中橋ビル503号室 TEL (073)432-4343・FAX (073)432-4845

会報・広報・IT委員会/細川 竜二 吉増 亨 西岡 崇

例会日  
木曜日 12時30分